

ADDRESS

Dukungan Warga Terhadap 13 Program Unggulan Pasangan Suprpto - Fuad Amrulloh

Udin Komarudin - MESUJI.ADDRESS.CO.ID

Sep 25, 2024 - 08:27



Doc. Crew dukungan Masyarakat Pasangan Calon Bupati No urut 4

MESUJI– Pasangan calon Bupati dan Wakil Bupati Mesuji nomor urut 4, Suprpto dan Fuad Amrulloh, terus menarik perhatian masyarakat dengan

program-program unggulan yang mereka tawarkan. Salah satu program yang banyak mendapatkan sorotan adalah penambahan anggaran Alokasi Dana Desa (ADD) dan alokasi dana khusus untuk desa induk. Program ini dianggap oleh sejumlah warga sebagai langkah strategis untuk meningkatkan kesejahteraan desa dan memperkuat pembangunan infrastruktur. Rabu [25/09/24]

Sebagai bagian dari 13 program unggulan yang diusung oleh pasangan Suprpto - Fuad, penambahan anggaran ADD diproyeksikan untuk memperkuat sumber daya desa, khususnya dalam mendukung berbagai program pembangunan dan pemberdayaan masyarakat. Mereka berkomitmen bahwa desa induk akan mendapatkan perhatian lebih dengan adanya dana khusus yang disiapkan untuk memastikan distribusi pembangunan yang merata.

Salah satu warga Desa Jaya Sakti Kecamatan Simpang Pematang, Bli Mangku, mengungkapkan dukungannya terhadap program ini.

"Penambahan anggaran untuk desa akan sangat membantu dalam pembangunan infrastruktur dan program pemberdayaan masyarakat. Kami berharap pasangan Suprpto dan Fuad bisa membawa perubahan nyata bagi desa-desa di Mesuji," ujarnya.

Meski demikian, beberapa pihak masih menunggu penjelasan lebih rinci terkait implementasi program ini, terutama bagaimana skema pendanaannya dan alokasi yang diharapkan untuk tiap desa.

Pasangan Suprpto - Fuad sendiri menyatakan bahwa program-program yang mereka tawarkan bukan hanya janji, tetapi juga sudah disusun berdasarkan kajian mendalam mengenai kebutuhan riil masyarakat Mesuji. Selain penambahan anggaran ADD, mereka juga mengusung berbagai program unggulan lain yang difokuskan pada peningkatan kualitas pendidikan, kesehatan, dan infrastruktur di wilayah tersebut.

Dukungan terhadap pasangan nomor urut 4 ini terus mengalir, namun tak sedikit pula yang masih mempertimbangkan program dari calon lain. Dengan pemilihan yang semakin dekat, persaingan antar kandidat diprediksi akan semakin sengit, dan program-program unggulan seperti ini bisa menjadi faktor penentu bagi pemilih di Mesuji. [Udin]